

Cantal → L'actu

ÉCONOMIE ■ Cinq prix remis par la chambre des métiers et de l'artisanat

Au cœur de l'innovation



TROPHÉES. Les primés aux côtés de Thierry Perbet, président de la chambre des métiers et de l'artisanat, des personnalités et des partenaires de la manifestation.

La remise des prix du concours départemental Artinov de l'innovation artisanale s'est déroulée dans la salle de La Vidalie à Arpajon-sur-Cère, sous la houlette de Thierry Perbet, président de la chambre des métiers et de l'artisanat, et d'Alain Chapeau, référent innovation de la consulaire (*).

Les lauréats

Prix innovation technologique ou de procédé. Fanny Nicolezeau, Be Plop, 34 rue de l'Abbé de Pradt à

Aurillac, jouets en bois pour les jeux de motricité.

Prix innovation de produit ou service. Franck Paul « L'ancre du viking », 24, rue Notre-Dame à Sallers, valorisation des produits locaux pour le couteau avec un manche en racine de gentiane.

Prix innovation de savoir-faire. Jean-Jacques Vermeersch, Distillerie Louis Couderc, 4, rue de la Fromental à Aurillac, liquoriste, pour sa fondue 100 % Cantal. L'entreprise

représentera le Cantal à la cérémonie régionale de remise des prix qui aura lieu à Lyon, le 12 décembre à l'Institut Lumière.

Prix innovation environnementale. Soazig Paquette, La savonnerie des Adrets, « La Chourlie » à Sénézergues, pour la fabrication de cosmétiques bio engagés utilisant des matières premières locales (savons au lait de vache).

Prix coup de cœur du jury. Fabien Kaczmarek,

Apis Terra, « Le Cassagnol » à Marcolès, pour la production d'hydromel et de vinaigre de miel.

Les autres entreprises nominées. Crapicrapouille, vêtements évolutifs pour enfants ; Le Fil de Nico, transformation artisanale d'une fibre de lama en laine ; Mademoiselle Pop, bijoux en fleurs stabilisées. ■

(* En présence, notamment, de Bruno Faure, président du Département, d'Isabelle Lantuejoul, maire d'Arpajon-sur-Cère, d'Élodie Mareau, sous-préfète.

FAITS DIVERS

SAINT-JACQUES-DES-BLATS ■ Le bar-tabac cambriolé pendant la nuit

Dans la nuit de samedi à dimanche, peu après minuit, plusieurs individus se sont introduits dans le bar-tabac de Saint-Jacques-des-Blats. Mais la propriétaire, qui habite au-dessus du bar, ayant entendu du bruit, a prévenu un membre de sa famille puis les gendarmes. Alertés par le bruit, les individus ont quitté les lieux avant l'arrivée des militaires du Psig. Le préjudice est en cours d'estimation. Selon les premiers éléments recueillis par les enquêteurs de la brigade de Vic-sur-Cère, quelques cartouches et de la monnaie auraient été emportées. ■

EN BREF

SOLIDARITÉ ■ Les collectes de sang du mois Aujourd'hui, de 11 h 30 à 19 heures, et demain, de 15 h 30 à 19 h 30, à la salle de La Vidalie d'Arpajon-sur-Cère. Vendredi 8 novembre, de 15 h 30 à 19 heures, à la salle Beaudon de Chaudes-Aigues. Mardi 12 novembre, de 11 h 30 à 18 h 30, à l'espace des Carmes d'Aurillac. Mercredi 13 novembre, de 13 heures à 18 h 30, à la salle André-Thivet de Mauriac. Vendredi 15 novembre, de 16 heures à 19 heures, à la salle polyvalente de Thiézac. Lundi 18 et mardi 19 novembre, de 10 heures à 13 heures et de 15 heures à 19 heures, au gymnase Besserette de Saint-Flour. Mercredi 20 novembre, de 16 heures à 19 heures, à la salle du Sismographe d'Aurillac. Vendredi 22 novembre, de 15 heures à 18 h 30 à l'enclos Maury de Condat. Mercredi 27 novembre, de 15 h 30 à 19 heures, à la salle polyvalente de Neussargues ; jeudi 28 novembre, de 15 heures à 19 heures, à l'espace Héлитas d'Aurillac. ■

SANTÉ ■ Conférence

Une conférence sur la sclérose en plaques est organisée par APF France handicap, ce vendredi 8 novembre, de 15 heures à 17 heures, à la Maison des familles, au 45 avenue de la République, à Aurillac. ■

SECOURS POPULAIRE ■ Assemblée générale

L'assemblée générale du Secours populaire du Cantal aura lieu ce samedi 9 novembre à la Maison de la fraternité, rue Méallet-de-Cours, à Aurillac, dès 9 heures. ■